

**Postulat**

SVP-Fraktion

**Asylsituation in Binningen**

Angesichts der stark ansteigenden Anzahl von Asylgesuchen und den sich daraus ergebenden Herausforderungen möchte der Postulant, im Namen der SVP Fraktion, aufgrund folgender Fragen den Gemeinderat beauftragen allfällige Massnahmen (zum Beispiel wenn Raumbedarf besteht) zu prüfen und den Einwohnerrat darüber in Kenntnis zu setzen und/oder die entsprechenden Vorlagen auszuarbeiten:

- Wie sieht die aktuelle Situation in Bezug auf die Anzahl der zugewiesenen Asylanten für die Gemeinde aus?
- Ist die Gemeinde auf eine steigende Anzahl von Asylanten vorbereitet?
- Wie und wo würden die Asylanten auf dem Gemeindegebiet untergebracht werden?
- Wie sieht die Auslastung der bisherigen Lösung in Reinach aus; kann dort noch Raum dazu gemietet werden?
- Wer wäre für die Betreuung zuständig?
- Gibt es einen Massnahmenkatalog, auch für ausserordentliche Situationen?
- Wie und wann ist geplant, die Bevölkerung zu informieren? (z.B. Ort der Unterbringung, Zusammensetzung der Asylanten, sprich Einzelpersonen oder Familien)
- Kostenaufteilung: Kanton und/oder Gemeinde – Wer übernimmt die Kosten?



im Namen der SVP Fraktion

Jürg Blaser

09.09.2015